



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



#SINALOA

CRECE VIOLENCIA

EL MIÉRCOLES, UNO DE LOS DÍAS CON MÁS
ASESINATOS; EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR
CRITICA OPERACIÓN DE ESTADOS UNIDOS

M. ACEVES, F. GARCÍA Y N. GUTIÉRREZ

L

a Fiscalía de Sinaloa informó que el miércoles 18 de septiembre fue un día particularmente violento, con siete personas desaparecidas, seis homicidios dolosos, un feminicidio y 15 robos de vehículos.

Uno de los incidentes más impactantes fue el hallazgo de tres hombres sin vida en la Carretera México 15, cerca de La Costerita, en Culiacán.

En la colonia El Barrio, un hombre fue herido por disparos, y en el Ejido El Melón, también en Culiacán, se halló otro hombre asesinado. El feminicidio se registró en la colonia Barrancos.

58

• ASESINATOS VAN EN EL MES.

20

• ARTILLEROS PATRULLAN.

En tanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo en su conferencia matutina que Estados Unidos es corresponsable de violencia en Sinaloa por caso de El Mayo Zambada e hijo de El Chapo.

Declaró que no existe alguna consecuencia bilateral, luego de que los estadounidenses habrían detenido a Zambada en su territorio.

"No se puede actuar así, sin tomar en cuenta al gobierno de México. Ya no puede haber una relación de cooperación cuando se toman medidas unilaterales, no puede aceptarse eso", afirmó el mandatario federal en su conferencia.

ABUCHEAN A ROCHA

En el Congreso de Sinaloa,

ANUNCIAN ARRESTO

• El Piyí, operador de Los Chapitos en Culiacán fue detenido.

• Es parte del grupo Los Ninis que comandó Néstor Isidro Pérez.

• El operativo estuvo a cargo de las Fuerzas Especiales del Ejército.

universitarios abuchearon al gobernador Rubén Rocha, lanzando consignas de "Fuera Rocha" y calificando a legisladores como "delincuentes".

La manifestación se desató en respuesta a la discusión sobre la polémica reforma a la Ley Orgánica de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS), que ha sido motivo de fricción entre el gobierno y las autoridades universitarias, incluso AMLD ya hizo un llamado a la reconciliación. 🗣️